

А

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 6 • 2021 • НОЯБРЬ–ДЕКАБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Проблемы экологического и земельного права

Игнатьева И. А. Соответствие экологическим интересам и транспарентность целей как необходимые условия определения эффективности эколого-правового регулирования 3

Проблемы конституционного и муниципального права

Сергеев С. Л., Ултургашев П. Ю. Институт особого мнения конституционного судьи в российском и зарубежных правовых порядках .. 27
Игумнов Н. А. Автономное толкование конституционных понятий . 44

Проблемы частного права

Третьяков С. В. Притязание, дозволение и распорядительная власть в теории субъективного частного права 56

Проблемы международного права

Шиндль М. Постоянный нейтралитет Австрии как международно-правовое обязательство: правовые позиции России и Австрии 70

Трибуна молодых ученых

Дзейтова Р. Б. Ответственность за киберагрессию по международному уголовному праву: основания и условия наступления 89

Научное сообщение

Воронин М. В., Сахипгареева А. Р. Деятельность акторов генетико-правового просвещения: теория и практика 102

Критика и библиография

Доронина Н. Г., Зельднер А. Г., Семилютина Н. Г. К вопросу о новой периодизации истории российского права, или проблема диалектики экономической, технологической и правовой конвергенции (Пашенцев Д. А., Залоило М. В., Дорская А. А. Смена технологических укладов и правовое развитие России) 111
Захарцев С. И., Сальников В. П., Мурсалимов К. Р. Размышления о сущности права (Фролова Е. А. Рациональные основания права: классика и современность) 121

Научная жизнь

Конференция, посвященная юбилею Б.И. Пугинского (*Измайлова Е.В., Маслова В.А.*) 127

Указатель статей и материалов, опубликованных в журнале «Вестник Московского университета. Серия 11. Право» за 2021 год. 133

CONTENTS

Problems of Environmental and Land Law

Ignatieva I.A. Compliance with environmental interests and transparency of goals as necessary conditions for determining the effectiveness of environmental legal regulation 3

Problems of Constitutional and Municipal Law

Sergevni S. L., Uturgashev P. Yu. Institute of dissenting opinion of a constitutional judge in Russian and foreign legal orders 27

Igumov N.A. Autonomous interpretation of constitutional concepts. ... 44

Private Law issues

Tretyakov S.V. Claim, permission and disposition in the theory of subjective right in private law 56

International Law Issues

Schindl M. Permanent neutrality of Austria as an international legal obligation: legal positions of Russia and Austria. 70

Tribune for Young Scholars

Dzeytova R.B. Responsibility for cyber aggression under international criminal law: basis and conditions of occurrence 89

Scientific report

Voronin M.V., Sakhigareeva A.R. Activities of actors of genetic and legal education: theory and practice. 102

Critique and bibliography

Doronina N.G., Zeldner A.G., Semilyutina N.G. On the question of a new periodization of the history of Russian law (*Pashentsev D.A., Zaloilo M.V., Dorskaya A.A.* Change of technological structures and legal development of Russia) 111

Zakhartsev S.I., Salnikov V.P., Mursalimov K.R. Reflections on the essence of law (*Frolova E.A.* Rational foundations of law: classics and modernity) 121

Academic life

Conference dedicated to the anniversary of B.I. Puginsky 127

Index of articles and materials published in the journal “Bulletin of Moscow University. Law Series” for 2021 133